



Javer inicia operaciones en Puebla

Monterrey, Nuevo León, México – 21 de octubre de 2022 - Servicios Corporativos Javer, S.A.B. de C.V., (BMV: JAVER) (“Javer” o la “Compañía”), informa la incursión a un nuevo mercado con el inicio de operaciones en el estado de Puebla, mediante la firma de contratos para adquirir dos terrenos urbanizados dentro del proyecto Lomas de Angelópolis, en el municipio de Ocoyucan. Dichos predios tienen una extensión conjunta de 41 mil metros cuadrados y serán destinados al desarrollo de un aproximado de 209 viviendas unifamiliares del segmento residencial, con una inversión total de más de \$400 millones de pesos (incluyendo el costo de la tierra) a realizarse durante los siguientes 3 años. Se estima tener las primeras escrituraciones durante el año 2023. Estos nuevos proyectos serán gestionados por la unidad estratégica de negocio ubicada en el Estado de México.

Sobre Javer:

Servicios Corporativos Javer S.A.B. de C.V. se especializa en el desarrollo de viviendas de interés social, media y residencial. La Compañía inició operaciones en 1973 en Monterrey, Nuevo León, donde se encuentra su oficina corporativa. Javer tiene presencia en los estados de Aguascalientes, Estado de México, Jalisco, Nuevo León, Quintana Roo, Querétaro y Tamaulipas. Adicionalmente, la Compañía abrió su primer fraccionamiento en Guanajuato durante 2019 que es administrado por la oficina de Querétaro. En 2021, la Compañía reportó ingresos por \$7,509 millones y un total de 12,865 unidades vendidas.

www.javer.com.mx

Av. Juárez No. 1102 piso 34
Colonia Centro, 64000
Monterrey, Nuevo León.
México

